

gen Irriſcher Wörter, und S. 342. der Artikel über das Thule der Alten, wenigſtens zum Theil, einen weit ſchicklichern und eigenen Platz in dem Briefe S. 345., der die etymologiſchen Unterſuchungen enthält, gefunden haben.

Das iſt es, was ich dem Publikum zu ſagen hatte. Nimm es dieſe Briefe, auch ſo wie ſie ſind, mit einigem Beyfall auf, ſo wird die Abſicht der Herausgabe derſelben erfüllt, und meine Bemühung, die ich darauf gewendet habe, reichlich belohnt ſeyn. Den Verfaſſer wird es freuen, wenn er aus einer ſo weiten und nach einer ſo langen Entfernung noch etwas für ſein Vaterland thun kann, das dieſem angenehm iſt, und was ihn ſelbſt aufs neue an daſſelbe bindet.

Leipzig  
in der Oſtermefſe,

1785.

M. Schenk.

Inhalt.